
ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kebiasaan Membaca Al-Qur’an Terhadap 

Kecerdasan Spiritual Siswa SMPN 2 Kota Blitar” ini ditulis oleh Achmad 

Fitriansyah, NIM. 1721143008, pembimbing Dr. H. Abdul Aziz, M.Pd.I. 

Kata Kunci : Kebiasaan Membaca Al-Qur’an, Kecerdasan Spiritual. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah teori yang mengatakan bahwa. 

Dalam mengembangkan kecerdasan spiritual anak dibutuhkan kiat-kiat tersendiri 

diantaranya yaitu membaca kitab suci (Al-Qur’an) bersama-sama dan menjelaskan 

maknanya dalam kehidupan kita. Sehingga kebiasaan membaca Al-Qur’an sangat 

berpengaruh terhadap kecerdasan spiritual. 

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana pengaruh 

kebiasaan membaca Al-Qur’an terhadap kecerdasan spiritual aspek shidiq siswa di 

SMP Negeri 2 Kota Blitar? (2) Bagaimana pengaruh kebiasaan membaca Al-Qur’an 

terhadap kecerdasan spiritual aspek istiqamah siswa di SMP Negeri 2 Kota Blitar? (3) 

Seberapa besar pengaruh kebiasaan membaca Al-Qur’an terhadap kecerdasan 

spiritual aspek shidiq siswa di SMP Negeri 2 Kota Blitar? (4) Seberapa besar 

pengaruh kebiasaan membaca Al-Qur’an terhadap kecerdasan spiritual aspek 

istiqamah siswa di SMP Negeri 2 Kota Blitar?. Adapun tujuan dari penelitian ini 

adalah untuk mengetahui pengaruh kebiasaan membaca Al-Qur’an terhadap 

kecerdasan spiritual aspek shidiq dan istiqamah siswa SMPN 2 Kota Blitar dan 

seberapa besar pengaruhnya. 

Untuk melakukan penelitian ini, digunakan pendekatan kuantitatif dengan 

jenis expost facto dengan analisis Multivariat (MANOVA). Dalam penelitian ini 

digunakan metode angket, dokumentasi, observasi. Populasi dalam penelitian ini 

adalah seluruh siswa kelas VIII di SMPN 2 Kota Blitar sejumlah 290 siswa dan 

diambil sampel dengan menggunakan random sampling sehingga didapat jumlah 

sampel sebanyak 165 siswa. 

Hasil penelitian menunjukan bahwa ada pengaruh positif antara Kebiasaan 

Membaca Al-Qur’an Terhadap Kecerdasan Spiritual Aspek Shidiq Siswa SMPN 2 

Kota Blitar dengan signifikansi 0.000<0.05 dengan besaran Adjusted R Square 

27,9%. Dan juga ada pengaruh positif antara Kebiasaan Membaca Al-Qur’an 

Terhadap Kecerdasan Spiritual Aspek Istiqamah Siswa SMPN 2 Kota Blitar dengan 

signifikansi 0.000<0.05 dengan besaran Adjusted R Square 39,4%.     

 

 

 

 



ABSTRACT 
 

Thesis with tittle “The Influence of Habit Reading Al-Quran on Spiritual 

Intelligence Student of SMPN 2 Blitar City”. Written by Achmad Fitriansyah, 

NIM. 1721143008, mentor Dr. H. Abd. Aziz, M.Pd.I. 

Keywords: Reading Habit of the Qur'an, Spiritual Intelligence 

 This research is motivated by a theory that says that. In developing 

the spiritual intelligence of children it takes its own tips such as reading the holy book 

(Al-Qur'an) together and explain its meaning in our life. So the habit of reading the 

Qur'an is very influential on spiritual intelligence. 

The formulation of this research are (1) Is there an Influence of  Habit 

Reading Al-Quran on Spiritual Intelligence on the aspect of Sidiq Student of SMPN 2 

Blitar City ? (2) Is there an Influence of  Habit Reading Al-Quran on Spiritual 

Intelligence on the aspect Istiqomah Student of SMPN 2 Blitar City ? (3) How much 
value of  Influence of  Habit Reading Al-Quran on Spiritual Intelligence on the aspect  

Sidiq Student of SMPN 2 Blitar City ? (4) How much value of Influence of  Habit 

Reading Al-Quran on Spiritual Intelligence on the aspect  Istiqomah Student of 

SMPN 2 Blitar City ?. The purpose of this research is to know the Influence of  Habit 

Reading Al-Quran on Spiritual Intelligence on the aspect Sidiq and Istiqomah Student 

of SMPN 2 Blitar City and how much influence. 

To conduct this research, a quantitative approach with expost facto type with 

simple linear regression analysis and multiple regression analysis. In this research 

used questionnaire method, documentation, observation. The population in this 

research is all students of class VIII in SMPN 2 Blitar City, 290 students and taken 

sample by using random sampling so that got the amount of sample counted 165 

students. 

The results showed there is a positive influence between the Habit of Reading 
Al-Quran on Spiritual Intelligence Aspect Shidiq Students SMPN 2 Blitar City with 

significance 0.000<0.05. Adjusted R Square 27,9%. And there is also a positive 

influence between the Habit of Reading Al-Quran on Spiritual Intelligence Aspect 

Istiqamah Students SMPN 2 Blitar City with significance 0.000 <0.05 with the 

amount of Adjusted R Square 39,4%. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 ملخص

تأثير ممارسة قراءة القران ضد الذكاء الروحي لطلاب المدرسة بحث العلمي تحت الموضوع,"

. ١٧٢١١٤٣٠٠٨ , رقم القيد : "أحمد فطريا صح كتببهباليتار,  ٢الحكومية      المتواسطة

الماجستير. الدكتور الحاج عبد العزيزالمشرف :   

 ممارسة قراءة القران وذكاء الروحية كلمة الإرشادية :

عن حكومة مدينة باليتار في ارتفاع جودة تعليم الدينية باختبار  خلفية في هذا البحث

ب بدينهم. أفضل لطلاب الإسلامي على امتحان قراءة وكتابة القران. ذلك الذكاء الديني الذي يناس

باليتار في تشكيل الطلابة القرانية  ٢الحكومية   البرنامج يوافق عند رئيس المدرسة المتواسطة

بممارسة قراءة القران كل يوم قبل الدراسة. بناء على ذلك, قد قام الباحث أن يعرف كيفية تأثير 

 باليتار. ٢الحكومية   القران ضد الذكاء الروحي لطلاب المدرسة المتواسطةممارسة قراءة 

( هل هناك تأثير ممارسة قراءة القران ضد الذكاء ١وأما مسائل في هذا البحث فهي : )

( هل هناك تأثير ٢باليتار ؟ ) ٢الحكومية   الروحي في جانب صديق لطلاب المدرسة المتواسطة

  الذكاء الروحي في جانب الإستقامة لطلاب المدرسة المتواسطةممارسة قراءة القران ضد 

( كم قيمة تأثير ممارسة قراءة القران ضد الذكاء الروحي في جانب ٣باليتار ؟ ) ٢الحكومية 

( كم قيمة تأثير ممارسة قراءة ٤باليتار ؟ ) ٢الحكومية   صديق لطلاب المدرسة المتواسطة

باليتار  ٢الحكومية   لإستقامة لطلاب المدرسة المتواسطةالقران ضد الذكاء الروحي في جانب ا

؟. و أما نتائج البحث فهي لمعرفة تأثير ممارسة قراءة القران ضد الذكاء الروحي في جانب 

 باليتار وقيمة مؤثرها. ٢الحكومية   الصديق والإستقامة لطلاب المدرسة المتواسطة

( وتحليله الانحدار expost factoهذا البحث يستخدم مدخل الكمي بنوع أثر رجعي )

طريقة جمع البيانات بطريقة الإستبانة والوثيقة  .الخطي البسيط وتحليل الانحدار المتعدد

  والملاحظة. السكان في هذه الدراسة هو جمع الطلاب الصف السابع بالمدرسة المتواسطة

لعينات العشوائية حتى نيل طلابا واتخاذ العينات المستخدمة أخذ ا ٢٩٠باليتار عدده  ٢الحكومية 

 طلابا. ١٢٥عدد السكان 
نتائج في هذا البحث أن هناك تأثير إيجابي بين ممارسة  قراءة القران ضد الذكاء الروحي في 

باليتار  ٢الحكومية   اجل الصديق عند الطلاب المدرسة المتواسطة ( بقيمة  ٥٠ ,٠>  ٠٠ ,٠(  

Square R   ٧٢ ,٩% ممارسة قراءة القران ضد الذكاء الروحي بين ٢. وهناك مؤثرة إيحابية 

   Square R)  ) بقيمة الحكومية  في جانب الإستقامة عند الطلاب المدرسة المتواسطة

%٣٩, ٤  ) ٥٠ ,٠>  ٠٠ ,٠ 

 


